



Quand les CM2 de Genac rencontrent les 6D pour un projet commun....

publié le 20/06/2016

Vendredi 17 juin, la classe de CM1/CM2 de Genac est venue visiter le collège. Mais leur visite fut différente de celle des autres classes...

En effet, les 6D et eux-mêmes ont participé à un projet commun autour de l'intervention d'une illustratrice : Cécile Chicault.

Les élèves de Genac ont écrit un conte qu'ils ont illustré avec cette intervenante. Ils ont également bénéficié de l'intervention d'un artiste dans le cadre des Sarabandes : Areski. Avec cet artiste, ils ont réalisé des albums en relief à partir d'autres contes écrits en classe.

De leur côté, les 6D ont adapté en bande dessinée deux passages du roman qu'ils ont étudié en français : **L'affaire Caius**.

La matinée de la rencontre fut bien remplie : après un petit discours de bienvenue de Mme Fauquemberg, la CPE, les 6D ont guidé les CM à travers le collège qui n'a plus à présent aucun secret pour eux....

L'échange s'est ensuite effectué dans le nouveau préfa : lecture des contes écrits par les CM et présentation de leurs magnifiques albums, présentation du travail réalisé par les 6D avec une petite interview des protagonistes du roman et projection des techniques de dessin apprises avec Cécile Chicault. Les CM ont enfin pu contempler les planches de BD affichées sur les murs de la classe.

Le tout s'est terminé par un bon repas dans le réfectoire ! Le ventre plein et l'esprit riche, les CM ont pu rejoindre leur petite école !

Portfolio

